

Comunicado

No. 244

Durango, Dgo., 26 de agosto de 2018

Inaugura TecNM el Festival Nacional Estudiantil de Arte y Cultura en Durango

El gobernador, José Rosas Aispuro, reconoce al TecNM por fomentar la creatividad de futuros profesionistas

Con la participación de más de 3 mil 500 estudiantes de 119 institutos del país, el director del Tecnológico Nacional de México (TecNM), Manuel Quintero Quintero, inauguró el XXXVII Festival Nacional Estudiantil de Arte y Cultura, en la ciudad de Durango.

El festival está dedicado a fomentar el intercambio cultural entre los estudiantes y el desarrollo de expresiones artísticas como danza, música, ensamble, artes plásticas, fotografía, teatro y creación literaria.

El director del TecNM destacó que el encuentro estudiantil impulsa la vocación humanista de los estudiantes, “fomenta el sentido de pertenencia y refuerzan valores y la disciplina, el trabajo en equipo que serán determinantes para su éxito profesional”.

Quintero Quintero invitó a los jóvenes manifestar su amor por la cultura y las artes, “compartan sus experiencias, sus vivencias y sus culturas”; ustedes, dijo, representan a los más de 650 mil estudiantes que integran a los 254 institutos del país, son los jóvenes que construirán el México del futuro.

Además, exhortó a la comunidad del TecNM a sentirse orgullosos de su alma mater ya que es la única institución que tiene un festival estudiantil de esta magnitud, “que tiene la capacidad de reunir tanta variedad cultural y artística con miles de estudiantes”.

En su oportunidad, el gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres, expresó su reconocimiento al TecNM, por fomentar la creatividad e impulsar el talento en los futuros profesionistas.

El mandatario estatal, felicitó al TecNM por su 70 aniversario, “es muy grato que la casa del orgullo guinda sea sede de tan gran evento, les deseo mucho éxito”.

Asimismo, el director del Instituto Tecnológico de Durango, Jesús Astorga Pérez, indicó que con la finalidad propiciar un intercambio cultural los jóvenes realizarán diferentes actividades para dar a conocer la cultura de sus entidades federativas,

Dijo, además, que los estudiantes realizarán visitas en diferentes planteles educativos de nivel básico, medio y superior, así como en 11 municipios de la entidad además diversos teatros, museos y puntos turísticos del centro de la entidad.

El Festival Nacional Estudiantil de Arte y Cultura del TecNM, se desarrollará en 11 municipios de la entidad: Canatlán, Nuevo Ideal, Santiago Papasquiaro, Nombre de

Dios, Vicente Guerrero, Pueblo Nuevo, Poanas, Pánuco de Coronado, Guadalupe Victoria, Cuencamé, y Durango.

---000---